



DESTACADOS



Archivo Internet

U. de Santiago organiza ciclo de cine para aportar a la divulgación científica

Diversos académicos de nuestra Casa de Estudios presentarán hasta el 25 de octubre películas de su elección en el ciclo "La Ciencia del Cine", instancia en la que se abordarán distintos tópicos referentes a las ciencias desde una mirada centrada en la entretención. "Ágora", basada en la historia de la matemática, filósofa y astrónoma Hipatia de Alejandría, se exhibirá este jueves 27 de septiembre en la "Sala Estación" de la VIME.



Antonio Hernández

Lingüística y Literatura recibe a estudiantes de universidad pública más antigua de Carolina del Sur

Un convenio suscrito entre el Departamento de Lingüística y Literatura de la Facultad de Humanidades y el College of Charleston (Estados Unidos), permite a jóvenes de intercambio efectuar en nuestro Plantel cursos sobre Lingüística, Relaciones Internacionales, Español e Historia, entre otras materias, que promueven el traspaso de conocimientos entre culturas. El Director de esta unidad académica, Dr. Edinson Muñoz, destacó las virtudes del programa y manifestó que "esperamos que los estudiantes no solo aprendan Español, sino que también todo lo que implica el conocimiento de la cultura nacional y latinoamericana".



Archivo Internet

Experto advierte que peligrosa enfermedad sexual está aumentando en Chile

El infectólogo y académico de nuestra Casa de Estudios, Dr. Francisco Zamora, llama al Ministerio de Salud a hacer campañas para evitar la propagación de la gonorrea, que este año se ha incrementado un 13% en relación a 2017. "Esto se transforma en una tendencia, porque en 2017 también había subido un 10%. Por lo tanto, en cinco años se ha quintuplicado la cantidad de diagnósticos que nosotros realizamos", afirma.

Espectáculo de luz cubrirá fachada principal del Plantel reviviendo la vida en la UTE



Fotografía cortesía de Mario Navarro

"Luces de la memoria" se titula la proyección digital a gran escala que mañana jueves 27 de septiembre se realizará desde las 20:00 horas en el Frontis de la Casa Central de la U. de Santiago. Se trata de la reconstrucción de la exposición "Por la vida... siempre", que estará compuesta por 18 paneles de 83 metros de largo por 11,70 de alto. Es así como el estudio Delight Lab -creadores del "KÜZEFEST: primer Festival de Luz de Santiago- recreará la muestra que iba a ser inaugurada el 11 de septiembre de 1973 por el Presidente Salvador Allende para prevenir una guerra civil.

Respecto a la apuesta audiovisual de carácter gratuita y abierta para toda la comunidad, el Rector Dr. Juan Manuel Zolezzi Cid, destaca que "lo que somos hoy es la conjunción de la historia y lo que proyectamos como institución pública. Este mapping es una forma de mantener nuestra memoria y seguir recordando y valorando a los que ya no están, a los que nos arrebataron".

Por su parte, la Vicerrectora de Vinculación con el Medio, Dra. Karina Arias Yurisch, sostiene que "una manera de fortalecer nuestra identidad como Plantel radica en conocer nuestra historia desde distintas manifestaciones que nos permitan consolidar el espíritu de la U. de Santiago, que tiene una gran base en la UTE". Cabe destacar que el trabajo de rescate y memoria de los archivos audiovisuales que serán proyectados provienen del Archivo Patrimonial Usach, la Fundación Víctor Jara, de integrantes del Taller Gráfico UTE y material personal de egresados y ex trabajadores de la Universidad Técnica del Estado.

www.usach.cl Twitter: @usach

AGENDA

Ciclo de Conferencias

La Facultad de Química y Biología invita a la inauguración del primer Ciclo de Conferencias "Neurociencia en Acción". Salón de Honor. Inscripciones en goo.cl/o3XVS

Jueves 4 de octubre, 18:00 horas.

Ciclo de Seminarios

La subdirección de Investigación de la Escuela de Medicina invita a su Ciclo de Seminarios, que en esta oportunidad contará con la participación del Dr. Pablo Muñoz, académico de la Facultad de Medicina de la U. de Valparaíso, quien ofrecerá el seminario "Mecanismos redox de la plasticidad neuronal y el envejecimiento cerebral". Sala de seminario de la Escuela de Medicina.

Hoy, 12:00 horas.

Weather and indicators section including temperature (19°C MAX, 11°C MIN), exchange rate (DÓLAR: 667,80), and UV index (ÍNDICE UV/B: 3 MODERADO).